

令和5年度 同窓会報告

母校への支援

卒業記念品
卒業証書フォルダー(卒業生全員)
共通テストへの応援
ブラックサンダー(卒業生全員)
地域貢献活動費
(美和高マインド)費 10万円



“なんとかなるわ～
要は気合い”

事業報告

令和5年7月8日
第1回役員会
令和5年9月4日
同窓会報の発行
令和5年10月7日
第2回役員会
令和5年11月11日
同窓会総会・懇親会
(KKRホテル名古屋)
令和6年1月12日
共通テスト激励
令和6年2月29日
同窓会入会式
(卒業記念品贈呈)

令和5年度 愛知県立美和高等学校同窓会会計決算書

収入済額 13,961,619円
支出済額 1,648,754円
差引残額 12,312,865円（令和6年度へ繰り越し）

科 目	収入済額	摘要
会 費	1,360,000	終身会費 8,000円(39回生 170名)
周年事業積立金	340,000	積 立 金 2,000円(39回生 170名)
繰 越 金	12,243,663	令和4年度より繰越
諸 収 入	17,956	預金利息、39回生学年会計寄付金、総会反省会の会費等
計	13,961,619	

三十九回生として、愛知県立美和高等学校を卒業し、自分の行きたい大学へと進学をし、約四ヶ月が経ちました。毎日楽しい日々を過ごしておりますが、時々高校時代が懐しく思われます。

高校生の頃に想像していた大学生活とはいくつか違う点があり、戸惑うこともあります。しかし、やはり出会う人達は皆、自分と価値観や考え方が似ている人ばかりなので、お互いに助け合いながら、生活を送っています。

大学生の頃は、経験することができなかつたことを、よくさん経験することができるようになります。自分との新たな一面を見つけることができました。大学生の前期を終えて学んだことは、「目標や目的を持つて行動すること」で、意味のあるものになる」といいます。

大学生の講義は高校とは違った点や、周りのレベルについていけないことが多い、自分の学びたいことを専門的に学ぶことができます。私はすごく楽しく学べます。

そこで、同時に、内容が難しいといった点や、周囲のレベルについていけないといった点があります。そこで、どのようになら一回の講義を自分で受けた際に、「今日の講義では、この内容をしつかり理解しよう」などと、目標を立ててから講義を受講することの大切だと感じました。

高校生の頃は感じることのできなかった考え方を、大学生になつて感じることができ、とても嬉しく思います。挑戦してみてください。

今年度は、文化祭に幅広い人に来校してもらうことを考えていると伺いました。在校生の皆さんも楽しみにしていらっしゃることでしょう。このように地域の方との連携を大切にし、この素晴らしい美和高等学校をたくさんの人にとってもらおう機会をもつと増やしていくつほしいと考えています。もちろん同窓会である私たちもこの母校の取組に応援しているかなければならぬと強く思つています。

最後に今よりも活気のある美和高等学校になつていくことを願っています。



新規会員の声／39回目

高校から大学へ

猪飼瞭斗

大学生になつて

早川美優